



Am Bild: LAbg. Hermann Haller und Grillprofi Franz Ertl. Der Bezirksabgeordnete war sichtlich angetan von dieser unglaublichen Vielfalt an Grillern und versprach, schon bald wieder vorbei zu kommen, "wenn die Griller im Einsatz sind". FOTO: ZVG



Nach seinem Auftritt in Senning mischte sich Peter "Sax" Schwingenschlögl unters Publikum. Michaela Überreiter, Willi Schermann, Walter Überreiter und Reinhold Hofer feierten mit ihm seinen Konzerterfolg. FOTO: WILDER

## Viele Gäste beim Glücksbierfest

Viele waren der Einladung gefolgt, um in gemütlicher Atmosphäre Korneuburger Fassbier und ein herrliches Spanferkel zu genießen. Besonders guten Anklang fand das eigens gebraute Korneuburger Glücksbier, ein dunkles Starkbier mit 8,1% vol. Alkohol, 19 Grad Stammwürze und herrlichen Bitterschokolade-Aromen. Weiteres Highlight des Abends: Ein Hufeisenwerfen-Turnier, an dem sich rund 50 Besucher beteiligten und der Sieger eine Flasche "Mein liabste Weiß" in der 3D-Edition als Preis mitnehmen durfte. Mit dabei waren unter anderem Gemeinderätin Sabine Fuchs-Tröger, Vizebürgermeisterin Helene Fuchs-Moser und Stadtpfarrer Stefan Koller.

## Besuch beim Grillmeister

Passend zur heißen Zeit des Jahres stattete LAbg. Hermann Haller dem begeisterten Grillmeister Franz Ertl in Stockerau einen Besuch ab. Ertl, der weit über die Grenzen Stockeraus als perfekter Griller bekannt ist, zeigte dabei seine ganze "Armada" an Grillern hahn und Katrin mit ihrem Publikum, das be gabe gleich sel stark mitsang. Die Gelegenheit, so Gelegenheit,

Gemeinderätin Sabine
Fuchs-Tröger, Vizebürgermeisterin Helene FuchsMoser, Stadtpfarrer Stefan
Koller, Matthias Wobornik,
Jürgen Gabmayer, Bernhard Bugelmüller, Christopher Kremlicka und Paul
Polak genossen die Stimmung beim Glücksbierfest. FOTO: ZVG

und erklärte die verschie densten Einsatzbereiche. Franz Ertl ist, ebenso wie seine Gattin, AMA-zertifizierter Grillmeister und beweist des Öfteren in großen und kleinen Runden seine Künste. Vom amerikanischen Smoker bis hin zu überdimensionalen Kugel- und Gasgrillern reicht das Angebot in Ertls Freiluftküche. Eine Besonderheit ist der Tandoori-Griller für indische Spezialitäten. Der Bezirksabgeordnete war sichtlich angetan von dieser unglaublichen Vielfalt an Grillern und versprach, schon bald wieder vorbei zu kommen, "wenn die Griller im Einsatz sind".

## Publikum sang und schnippte mit

Rahmen Im Sierndorfer Kulturtage begeisterten der Hollabrunner Musikkünstler Peter Schwingenschlögl, Operatenor Oliver Ringelhahn und Katrin Schuster mit ihrem Programm "Classic meets Pop" das Publikum, das bei der Zugabe gleich selbst laut stark mitsang. Die nächste Gelegenheit, sich von "Classic meets Pop" zu überzeugen, bietet sich am 30. Oktober im Stadt-